

Franckesche Stiftungen zu Halle

Dispytatio Secvnda Eaqve Periodica Sacra Scriptvra

Dieterich, Martin

Francofvrti Ad Viadrvm, [1745?]

VD18 13450646

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-201487](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-201487)

43
12

MODERANTE DEO!
DISPUTATIO SECUNDA EAQUE PERIODICA
DE
SACRA SCRIPTURA,

CVJVS EXCELLENTIAM ET Θ ΕΟΠΠΗΤΕΣΙΑΝ
IN ALMA VIADRINA

AD DIEM IX. NOVEMBRIS A. R. S. MDCCXLV.

H. L. 2. C.

PRAESIDE
MARTINO DITERICH,
S. TH. DOCT. ET PROF. EVANGELICO-LVTH. PAST.
ET INSP. ADJ. DIOECESIOS FRANCOF.

DEFENDENDAM SVSCIPIET

HENRICVS KOCH,
FRANCOF. MARCH.

FRANCOFVRTI AD VIADRVN,
TYPIS PHILIPPI SCHWARTZII, ACAD. REG. TYP.

Primo *Biblia* in lingua vernacula familiaria pueritiae reddenda. Deinde *biblia* in fontibus, quorum notitia est instar commentariorum. Tandem *biblia* cum commentariis melioribus, *Casp. Bartholinus* de studio theologico recte instituendo. p. 6.